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三信家商 108學年度第一學期期末校務會議 
暨 109年 1月份教職員工朝會   會議記錄 

時間：109.01.10(五) 07:40 a.m. 

地點：行政七樓講堂 

主席：林 岑 校長 

記錄：蘇育賢 

出席人員:(詳如簽到表) 

壹、 主席致詞: 林 岑 校長 

    各位同仁大家早。好快的這個學期要結束了。各位同仁選擇在三

信家商就職就是我們的同仁。我從民國八十年來三信就任教師，從專

任老師、註冊組長、科主任、主任、董事會主任秘書，我在三信的歷

程於今年 29 年了。我上任校長承蒙大家支持與體諒也滿三年了。我有

29 年對三信的愛，也承蒙董事長親睞與信任，讓學校永續經營。 

    我跟資深老師說，我們肩上附著一個重責任，我們應該帶著年輕、

不能退休的老師與學校往上提升，創造出教學特色與亮點。這才是我

們退休前該做的事。不能退休的人，一定要讓學校 UP UP UP。如果不

自立自強，我們沒有生存空間，我在外面跑我真的很緊張。 

    我用人都有盤算。我有兩大任務，就是開源與節流。學校電費每

個月就上百萬。學校與台電協商，現在每個月節省 16 萬。我要感謝張

主任，帶著專業人才來學校檢視各項設備。張主任為學校省幾百萬支

出並創造職訓收入。學校太陽能整頓、僑生人數增加、學務處工作量

加強，做的是為大家。 

    時間不等人。危機就是轉機。我們自立自強，手牽手、心連心，

朝向共同的理念。我們最近一群一群與大家坐下來聊，我就是希望透

過我的故事、我的歷程讓大家知道我們現在在做什麼。現在只有一個

目標，讓三信 UP 起來，創造教學特色。108 課綱正要開始，這是一個

契機。新的一年，春的來臨，我希望給學校新的能量。 

貳、確認上次會議紀錄: 無。 
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叁、上次會議決議事項執行情形: 無。 

肆、業務報告:(各處室主任報告，詳如附件會議資料) 

【業務報告前，教師會長潘隆志老師以程序發言：】 

提議本次校務會議未依規定時間提前公告，建議取消會議。 

【處理】 

依會議程序規定提請在場教職員工表決，校務會議是否繼續進行或取

消僅保留召開員工朝會。 

經表決同意繼續召開校務會議。 

伍、綜合討論： 

陳靜慧師： 

    請問關於事假要事先請，簽核若卡在處室未完成，是否算有請假？ 

陳明森主任： 

    審核假單最重要的是提出的時間點。若時間點是在於請假之前，

中間被有所耽誤，權責會有所處理。另外請大家注意一下，請假簽呈

經常會卡在職務代理人，請假人應先知會職務代理人。我們也呼籲行

政主管及時處理。 

林淑玲師： 

    今日開會通知太慢。事實上教師會有些提案需先讓老師知道才能

處理。下次校務會議除了依法寫在行事曆公告，並希望有機會學校召

開臨時校務會議討論提案。我不是臨時動議，只是做個說明。 

林 岑校長： 

    謝謝林老師的說明。我這裡也希望以後教師會召開教師會時希望

有行政代表參加，雙向溝通橋梁，以免讓訊息無法正確傳遞造成彼此

誤解。 

陳明森主任： 

    林老師的說明我們完全接受。過完年的第一個禮拜我們會召開下

學期的第一次校務會議。方便的話，請盡早把提案送過來。 

陸、提案討論： 

案由一:修訂本校課程發展委員會組織設置要點(提案單位：教務處) 
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說明: 

(一)依 109 課程計畫審查委員意見並參酌岡山農工版本修訂。 

(二)課程發展委員會組織設置要點(草案)與修正對照表如附件。 

決議：無異議鼓掌通過。 

  

案由二: 呈報教育局本校成立附屬職業訓練中心，請審議 (提案單位：

職訓中心) 

説明： 

(一)近年少子化造成學校師資、設施、器材閒置而形成浪費，鑑此

為活絡本校經濟，充分運用資源，增加收入，依據財團法人機

構附設職業訓練中心管理辦法設立本校附屬職業訓練中心〈已

獲董事會審議通過設立〉，已於 108.11.07 獲得勞動部人才品質

提升系統銅牌認證，可申辦專案補助辦理地區業界與官方才藝、

運動、職訓、職能等課程，案呈報教育局核准以增財源。 

(二)就業市場需求持續增加，勞動部為提升國家競爭力亦不斷提供

勞動力職能提升相關計畫並予補助(每人三年七萬元)，高雄又

是南部地區工業發展蓬勃的城市，故相關職訓課程需求值得發

展。 

(三)提請表決。 

決議：無異議鼓掌通過。 

柒、臨時動議：  

無 

捌、列席指導：林昶彤 董事長 

    很高興即將過年，我在這裡代表董事會跟大家拜個早年，祝大家

新年快樂。更重要的是我要特別感謝所有老師在這一年之中所有的付

出與努力。我最近也參加幾個活動，看到學務處教務處辦理各項活動，

例如 ASEP 亞洲學生交流計畫等活動，我相信在各種活動大家都很努力。

再一次謝謝各位的努力，才能讓三信家商推動很多校務及活動都能順
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利的達成。 

    在這裡我也要請各位省思一個問題。我們今年的招生數，扣掉僑

生班，台灣學生數不盡如意。我希望各位老師利用年假好好思考對科

系的經營、對班級的經營，甚至個人專長上面做努力。 

    我也感謝所有新來的主任來幫忙。我們不應該在枝枝節節做文章。

我希望大家可以省思，過了這個年，為發展我們學校，你回來之後要

做什麼。我相信這才是最重要的。 

    再一次的感謝大家。 

玖、主席結論: 林 岑 校長 

    謝謝董事長的慰勉。董事長一直很關心我們科別的特色，所以他

一直希望各科的教育翻轉正是我們的契機。我想報告董事長，我們各

科都很努力，現在有些成效出來。包括餐飲科日式烏龍麵，設備的捐

贈，讓我們整個課程非常活潑。捷利公司的總經理料理長等都來參觀，

感到驚艷，捐贈的設備創造許多菜色。我們都有在改變。 

    再次謝謝董事長的蒞臨。 

拾、散會。 
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【圖片說明】一月慶生會 【圖片說明】主席致詞-林 岑 校長 
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【辦理項目】 

108學年度第一學期期末校務會議 

  

【圖片說明】工作報告-陳劍華主任 【圖片說明】工作報告-謝政達主任 
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【圖片說明】工作報告-陳嘉仁主任 【圖片說明】工作報告-陳嘉鴻主任 
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【辦理項目】 

108學年度第一學期期末校務會議 

  

【圖片說明】工作報告-張美瑛主任 【圖片說明】工作報告-林宥儒主任 
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108學年度第一學期期末校務會議 

  

【圖片說明】工作報告-王培峻主任 【圖片說明】工作報告-陳乃娟主任 
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【辦理項目】 

108學年度第一學期期末校務會議 

  

【圖片說明】工作報告-張世偉主任 【圖片說明】工作報告-陳明森主任 
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【圖片說明】臨時動議-潘隆志師 【圖片說明】綜合討論-陳靜慧師 
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【圖片說明】綜合討論-林淑玲師 【圖片說明】列席指導-林昶彤董事長 
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簽到表 
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